

## Beelener Familienzentrum



**Beherzt heißt Lucie zu:** Das Mädchen macht nur eine kurze Naschpause, bevor weitergespielt wird.



**Bei schlechtem Wetter** wird in der Alexe-Hegemann-Kita getobt. Das gefällt auch Simon Maximilian und Elias Tiberius.

# Richtig toben beim „Spielplatzspunk“

Von unserem Redaktionsmitglied

JULJA STEMPFLIE

**Beelen (gl).** Während Simon Maximilian und Elias Tiberius das Klettergerüst in Beschlag nehmen, heißt Lucie beherzt zu. Das Mädchen hat gerade die Erdbeeren für sich entdeckt, die eine Mutter mitgebracht hat. Doch die Pause zum Naschen ist nur kurz, dann muss Lucie wieder los - toben, spielen und klettern. Schließlich ist „Spielplatzspunk“-Zeit in der Alexe-Hegemann-Kita und wartet dort auf Eltern, die den Weg zu den Spielstätten noch nicht kennen.

und immer donnerstags stattfindet. Aus einer Eltern-Initiative heraus ist der „Spielplatzspunk“ entstanden. „Die Gemeinde hat zwölf Spielplätze, ein Großteil der Eltern kennen aber nur wenige davon“, weiß Annett Vielmeier, die zu den Mitbegründern der Treffen gehört und heute als Erzieherin das bunte Treiben begleitet. „Unsere Idee ist, Eltern und Kindern attraktive Spielplätze in Wohnungsnähe zu zeigen und gemeinsam zu spielen und ins Gespräch zu kommen“, erklärt Vielmeier. Willkommen sind nicht nur die Jüngsten bis

des gemeinsamen Spielens.

Die Rahmenzeiten sind immer donnerstags von 15 bis 17 Uhr, wer länger durchhält, kann auch weiter töben. Eingeladen sind alle Eltern und Kinder der Gemeinde, wer teilnehmen möchte, kann einfach vorbeikommen. „Zurzeit besuchen wir den Spielplatz an der Albert-Schweitzer-Straße, ab Mitte Mai geht es auf den Wasserspielplatz“, blickt Vielmeier voraus. Sie selbst ist an jedem Donnerstag um 15 Uhr an der Alexe-Hegemann-Kita und wartet dort auf Eltern, die den Weg zu den Spielstätten noch nicht kennen.

mann-Kita in einen Spielplatz verwandelt. Dort können die Kinder ebenso rutschen, wippen und klettern.

Vier bis acht Familien kommen wöchentlich, jeder Neuzugang wird schnell in die Gruppe integriert. „Je mehr, desto lustiger“, weiß Annett Vielmeier aus Erfahrung. Gerade neu zugezogene und junge Eltern sollen mit dem Angebot angesprochen werden. Während sich die Erwachsenen kennen lernen und sich über Themen wie Bewegung, Entwicklung und Ernährung der Kinder austauschen, tobt der Nachwuchs



## Beelen

## Termine & Service

► **Beelen**